NEUES ZUM PASTORALEN WEG:

Zum Pastoralen Weg im Pastoralraum Rheinhessen-Mitte

Sie erinnern sich sicher daran, dass wir jetzt – seit Sommer 2022 – in der 2. Phase des Pastoralen Weges sind. Heute möchte ich Ihnen erzählen, wie wir



gerade in der 2. Phase miteinander auf dem Weg sind und welche Schritte wir gehen.

Von Edith Krauss 7. Feb. 2023

In der Zwischenzeit haben wir uns schon mehrmals in der Pastoralraum-Konferenz getroffen. Dieses Gremium ist mit Menschen aus allen Gruppierungen der drei ursprünglichen Pfarrgruppen besetzt und ist das Beratungsgremium für den gesamten Prozess. Die Themen, mit denen sich dieses Gremium beschäftigt, werden in den Projektgruppen erarbeitet. In unserem Pastoralraum gibt es verschiedene Projektgruppen, die sich mit der pastoralen Ausrichtung unserer Pfarrei nach der Fusionierung beschäftigen.

Folgende Projektgruppen arbeiten nun seit Herbst letzten Jahres zusammen:

1. Projektgruppe Gottesdienste:

Wie, wo und wann wollen wir zukünftig Gottesdienst feiern?

2. Projektgruppe Katechese:

Welche Angebote zur Weitergabe des Glaubens und zur Vorbereitung auf die Sakramente machen wir?

3. Projektgruppe Sozialpastoral:

Wie stärken und unterstützen wir einander und andere, die unsere Hilfe brauchen?

4. Projektgruppe Vermögen und Gebäude:

Wie gehen wir verantwortlich mit dem gemeinsamen Vermögen um?

Wie passen wir den Bestand an Gebäuden unseren Möglichkeiten und pastoralen Vorstellungen an?

5. Projektgruppe Verwaltung:

Wie stellen wir die Arbeit der Verwaltung so auf, dass sie gut funktioniert und allen Beteiligten hilfreich ist?

6. Projektgruppe Büchereien:

Wie können wir unsere Büchereien als "Kirchort" stark machen?

Unterstützt werden alle Gruppen von der Projektgruppe Öffentlichkeitsarbeit und von dem geistlichen Team.

Der gesamte Prozess, der in die Fusion der drei ehemaligen Pfarrgruppen Saulheim-Gabsheim, Wißberg und Wörrstadt, im Januar 2025 führen soll, wird durch die Steuerungsgruppe begleitet. Sie ist für Pfarrer Hock, als Leiter des Pastoralraumes Rheinhessen- Mitte, der Koordinatorin Eva-Maria Heilmann und dem Verwaltungsleiter Michael Josten die wichtigste Gruppe bei der Gestaltung des Pastoralen Weges im Pastoralraum Rheinhessen-Mitte.

Mit dem Pastoralen Weg reagieren wir auf die kirchlichen und gesellschaftlichen Veränderungen. Diesen Herausforderungen wollen wir uns stellen und durch unsere Arbeit in den Projektgruppen unser kirchliches Handeln zukunftsfähig gestalten. In der neuen und dann größeren Pfarrei wollen wir uns durch mehr Miteinander stärken und Entlastung schaffen, wir wollen Schwerpunkte bilden und mehr Vielfalt ermöglichen.

Wir hoffen, dass Sie diesen Weg mitgehen und auch mitgestalten wollen.

Eva-Maria Heilmann, Koordinatorin